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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Für welche Teile der Salzmann-Fabrik ist eine Nutzung für kulturelle und 

öffentliche Zwecke vorgesehen? 

 

2. Sind darin auch die drei großen Oberlichtsäle über Hauptflügel und 

Seitenflügel enthalten? 

 

3. Welche Formen kultureller und öffentlicher Nutzungen sind vorgesehen? 

 

4. In der Kulturkonzeption ist eine weitere kulturelle Entwicklung des Geländes 

ein Ziel der Kasseler Kulturpolitik. Ist das Kulturdezernat in die Gespräche mit 

dem Eigentümer aktiv einbezogen? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Völker erklärt Vorsitzender Völler die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Harry Völler Annika Kuhlmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




